

Cuba: Ricardo Cabrisas recibió a Vicepresidente de Uruguay



La Habana, 15 feb (RHC) El Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas sostuvo conversaciones este 15 de febrero, en La Habana, con Raúl Fernando Sendic, Vicepresidente de la República Oriental del Uruguay, quien se encuentra de visita oficial en la mayor isla de Las Antillas.

Ambos dirigentes destacaron la buena marcha de la cooperación bilateral, en especial el excelente trabajo que están desarrollando los médicos cubanos con la “Misión Milagro” en el Hospital de Ojos “José Martí”, de Montevideo, y los buenos resultados del curso de lechería ofrecido a 20 becarios cubanos, técnicos en la materia, el pasado año en Uruguay.

Las dos partes reafirmaron la voluntad de continuar trabajando para ampliar y fortalecer la cooperación mutuamente beneficiosa.

Acompañaron al distinguido visitante Ana Olivera, viceministra primera de Desarrollo Social, Ariel Bergamino, embajador de Uruguay en Cuba, y Daniel Fernández, asistente del Vicepresidente.

Por la parte cubana asistieron Antonio Luis Carricarte Corona, viceministro primero del MINCEX, y funcionarios de la Cancillería.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba